ISSSTE: martirologio de pacientes

Escrito por Rogelio Gómez Mejía Sábado, 31 de Marzo de 2012 20:26

ISSSTE: martirologio de pacientes ROGELIO GÓMEZ MEJÍA

"Come camote y no te de pena, cuida tu casa y deja la ajena".
Proverbio

EN REALIDAD, PARA UNA gran sector de la población no era necesario que el director del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio del Estado (ISSSTE), Jesús Villalobos López acudiera por fin, después de cancelar tres comparecencias, ante la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados para enfrentar incómodos cuestionamientos finalmente soslayados con retóricos argumentos porque, para su infortunio y el desagradable dominio común, es bien conocida su incondicionalidad a su predecesor Miguel Ángel Yunes y su mecenas, la inefable cacique magisterial, Elba Esther Gordillo que, nobleza o conveniencia obligan, deben quedar impunes de acres señalamientos de desviación de recursos, tráfico de influencias, corrupción generalizada, manipuleo de personal y el consecuente pésimo servicio en la atención médica que lo exonera en parte, pero lo fustiga más no demostrar mejora alguna a la responsabilidad consignada.

ISSSTE: martirologio de pacientes

Escrito por Rogelio Gómez Mejía Sábado, 31 de Marzo de 2012 20:26

